



УСЛОВИЯ И ПОЛОЖЕНИЯ 50% БОНУСА НА ДЕПОЗИТ

More Than Trading

PU Prime Limited

Email : info@puprime.com

Web : www.puprime.com

Address : CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychelles

A. Введение

1. PU Prime является коммерческим названием PU Prime Limited («Компания», «нас», «мы», «наш», «наш» или «мы сами» в зависимости от обстоятельств) и разрешено и регулируется Управлением финансовых услуг Сейшельских островов. под номером SD050. Компания зарегистрирована на Сейшельских островах и расположена по адресу CT House, Office 1A, Провиденс, Маэ, Сейшельские острова.
2. «Условия и положения о 50% бонусе на депозит» являются неотъемлемой частью «Условий и положений PU Prime» и предоставленные здесь положения считаются приложением ко всем «Условиям и положениям PU Prime» и должны читаться в связи с ними.

B. Условия квалификации

1. В соответствии с, и без ущерба для всех остальных условий, предложение доступно Клиентам PU Prime, которые удовлетворяют Критериям Правомочности для предложения ("Правомочные Клиенты"), как указано в последующих разделах.
2. «50% бонус на депозит» может время от времени предлагаться компанией PU Prime клиентам, открывающим реальные торговые счета (не демо) с PU Prime в случаях, когда такие клиенты были направлены на PU Prime через определенные веб-сайты и/или социальные сети в рамках конкретных акций, а также опросов, которые PU Prime может проводить время от времени на таких конкретных веб-сайтах и/или социальных сетях.
3. PU Prime, по своему собственному усмотрению, предлагает "50% бонус на депозит" любому клиенту из любой страны/региона, как он сочтет нужным и насколько долго PU Prime решит его предоставлять.
4. Только лица, которые могут заключать юридически обязательные договоры в соответствии с применимым законодательством своей страны проживания, могут принимать участие в «50% бонусе на депозит». Без ограничения вышесказанного, лица, не достигшие 18-летнего возраста или иного законного возраста в своей стране проживания («несовершеннолетние»), не имеют права участвовать в «50% бонусе на депозит». Если вы являетесь

несовершеннолетним, вы не можете принимать участие в «50% бонусе на депозит».

5. Участие "Посредников/Связанных Сторон" в "50% бонусе на депозит" запрещено. Если данные регистрации и/или торговли участника "50% бонуса на депозит" совпадают с данными регистрации и/или торговой информацией, включая, но не ограничиваясь, IP-адресом, другого участника "50% бонуса на депозит", PU Prime оставляет за собой право считать это совпадение причиной немедленного дисквалификации. Для целей настоящих Правил и Условий термин "Посредник (и)/Связанная Сторона (ы)", когда используется в настоящих Правилах и Условиях, если контекст не требует иного, означает включать любое лицо или организацию, имеющую отношение к любому участнику "50% бонуса на депозит", включая, без ограничения:
 - а) члены семьи, такие как братья, сестры, супруги, предки, потомки по прямой линии и потомки по боковой линии;
 - б) лицо или организация, которыми любой участник "50% бонуса на депозит" непосредственно или косвенно, через одного или несколько посредников, контролирует или которыми непосредственно или косвенно, через одного или несколько посредников, управляют или находятся под общим контролем с любым участником "50% бонуса на депозит"; для целей данного определения термин "контроль" (включая, с соответствующим значением, термины "управляется" и "находится под общим контролем с"), применительно к любому участнику "50% бонуса на депозит", означает наличие непосредственно или косвенно, через одного или несколько посредников, возможности управлять или вызывать управление политикой управления таким лицом или организацией, как через владение голосующими ценными бумагами, так и другими способами.
6. Аналогично, лица, связанные любым образом с PU Prime и/или с конкретными веб-сайтами и/или социальными сетями, на которых PU Prime может время от времени проводить определенные акции, конкурсы и/или опросы, в рамках которых предлагается доступ к "Бонусу за депозит в размере 50%", не имеют права участвовать в предложении.

С. Конкретные условия "50% бонуса на депозит"

1. Подходящие клиенты (как новые, так и существующие клиенты), которые соответствуют установленным здесь критериям, могут получать бонусы в виде кредита или иначе называемые торговым кредитом, в размере:

- а) 50% от суммы первого депозита, до 1 000 долларов США (или эквивалента валюты), сделанного на их реальном (то есть не демо) счете (счетах) с PU Prime. Максимальная сумма кредитного бонуса, выдаваемого любому конкретному Подходящему Клиенту при их первом депозите, будет ограничена максимальной суммой в 500 долларов США (или эквивалента валюты) в кредите.
- б) 20% от суммы любого последующего депозита, который будет сделан на их реальный (а не демо) счет(а) в PU Prime, при условии, что максимальная сумма кредитного бонуса, предоставленного конкретному клиенту, будет ограничена максимальной суммой в размере 9 500 долларов США (или эквивалент в другой валюте).
- с) Общая сумма кредитного бонуса (ов), которую можно накопить в рамках этой акции, ограничена 10 000 долларами США в кредите (или эквивалентной сумме в другой валюте) на одного подходящего клиента.

Таблица примера ""50% бонуса на депозит"":

Ваш депозит	Применен кредитный бонус.	Ваш кредитный бонус	Торговый баланс
50 долларов	50% на 50 долларов	25 долларов	75 долларов
1 000 долларов	50% на 1 000 долларов	500 долларов	1 500 долларов
2 000 долларов	50% на 1 000 долларов +20% на 1 000 долларов	500 долларов + 200 долларов = 700 долларов	2 700 долларов
5 000 долларов	50% на 1 000 долларов +20% на 4 000 долларов	500 долларов + 800 долларов = 1 300 долларов	6 300 долларов
10 000 долларов	50% на 1 000 долларов +20% на 9 000 долларов	500 долларов + 1 800 долларов = 2 300 долларов	12 300 долларов
20 000 долларов	50% на 1 000 долларов +20% на 19 000 долларов	500 долларов + 3 800 долларов = 4 300 долларов	24 300 долларов
48 500 долларов	50% на 1 000 долларов + 20% на 47 500 долларов	500 долларов + 9 500 долларов = 10 000 долларов	58 500 долларов

(Примечание: Вышеуказанные валюты основаны на долларах США (или эквиваленте валюты), за исключением того, что курс обмена рассчитывается как 1:8 для доллара США по отношению к гонконгскому доллару и 1:100 для доллара США по отношению к японской йене. А также 1:1 для доллара США по отношению к евро, фунту стерлингов,

канадскому доллару, австралийскому доллару, сингапурскому доллару и новозеландскому доллару.)

- d) Подходящие клиенты могут активировать эту акцию на странице "50% бонус на депозит" в своем личном кабинете.

e) Период активации акции: с 10 мая 2023 года.

Эта акция действительна с 10 мая 2023 года. Только новые депозиты, сделанные после этой даты, будут учитываться при расчете кредитного бонуса (ов), начисленного на счет клиента.

- f) Накопленный кредитный бонус (ы) в рамках данной акции является действительным и может быть использован для поддержки маржи счета клиента с 10 мая 2023 года.

Допущенные клиенты могут использовать свой кредитный бонус для увеличения своего маржинального требования во время акции. В случае убытка на торговом счете клиента, клиент потеряет сначала основную часть, а затем часть кредитного бонуса.

- g) Период торговли по акции кредита длится 365 дней, начиная с дня успешной активации клиентом акции.

Все клиенты могут участвовать в данной акции только один раз, после истечения срока акции участие в ней будет недоступно.

- h) По истечении акции PU Prime обнулит любые оставшиеся бонусные кредиты, полученные в рамках данной акции, без дополнительного уведомления клиентов. Поэтому клиенты должны убедиться, что у них достаточно маржи на своем счете, чтобы избежать ликвидации сделок. Далее также признается, что Компания не будет нести ответственности за закрытые позиции/убыточные сделки/потери прибыли или накопленную прибыль и/или за любые последствия, которые могут возникнуть для торгового счета(ов).

- i) Когда Кредит>0, Эквити<Кредит, торговля кредитом не генерирует комиссию для Брокера-посредника. Это предложение не может быть использовано совместно с другими предложениями до тех пор, пока бонус не будет удален.

- j) Если торговый счет клиента закрыт или приостановлен, PU Prime может по своему усмотрению отменить "Кредитный бонус", начисленный на их счет, а также любые полученные прибыли от "Кредитного бонуса".

- k) PU Prime не несет ответственности за любые затраты, расходы или ущерб, который может быть понесен в результате переустановки или корректировки счета клиента, предусмотренных настоящими Условиями и положениями, включая, но не ограничиваясь, потери, связанные с автоматическим закрытием открытых позиций.

D. Общие условия

1. Область акции: За исключением материка Китай, Вьетнам, Малайзия, Индонезия, Индия, Пакистан, Шри-Ланка, Бангладеш, Мадагаскар и/или по усмотрению Компании.
2. Когда клиент из следующих стран производит депозит через **криптовалюту или электронный кошелек**, он **НЕ** получает кредитный бонус (**ОАЭ, Турция, Таиланд**).
3. Клиенты IB допускаются к участию. Собственные торговые счета IB не имеют права участвовать в акции. Клиенты в разделе «Аффилированные лица» допускаются к участию. Торговые счета, открытые по собственной ссылке Партнера, к участию в акции не допускаются.
4. Если у одного клиента имеется несколько торговых счетов, все соответствующие торговые счета могут принимать участие в данной акции, и система будет учитывать депозиты и выводы средств с того счета, на который был начислен бонус. В соответствии с идентификатором клиента, клиенты с одинаковыми именами могут использовать кредитные средства на сумму не более 10 000 долларов США (или эквивалентной суммы в другой валюте) в общей сложности. (Примечание: в рамках данной акции клиенты могут подать заявку только один раз на получение "50% бонуса на депозит", и все последующие депозиты будут учитываться только в соответствии с 20% коэффициентом).
5. Только новый депозит, сделанный во время акции, может претендовать на бонус по кредиту. Новый депозит не включает перевод средств между счетами, находящимися на одно и то же имя (внутренний перевод), а также перевод средств с комиссионного счета.
6. Внутренние переводы между торговыми счетами, которые использовали "50% бонус на депозит", запрещены.
7. «50% бонус на депозит» доступен ТОЛЬКО для Standard Account, Islamic Standard Account, Prime Account, Islamic Prime Account.
8. «50% бонус на депозит» распространяется на всех клиентов, которые открывают реальный (не демо) счет с PU Prime в соответствии с правилами, установленными в настоящем документе, и предоставленные кредитные

бонусы могут использоваться только для торговых целей. *Все полученные прибыли могут быть выведены в любое время, однако вывод средств приведет к пропорциональному удалению вашего кредитного бонуса. Перевод средств между вашими торговыми счетами MT4 также считается выводом.

*** Как только клиент подает заявку на вывод средств, независимо от успешности операции, бонусный кредит будет вычтен в соответствии с логикой системы.**

9. Кредитный бонус не может быть (i) передан другому лицу; (ii) передан на другой счет, принадлежащий Правомочным Клиентам; или (iii) обменен на другие финансовые услуги или преимущества, предоставляемые PU Prime.
10. Если собственный капитал счета клиента меньше торгового кредита на его счете, оставшийся кредит может быть по нашему усмотрению снят, что в свою очередь может привести к автоматическому закрытию всех открытых позиций на его счете.
11. PU Prime оставляет за собой право по своему единоличному усмотрению:
 - i. отказаться от регистрации любого участника в программе "50% бонус на депозит"; и
 - ii. исключать из участия в «Бонусе на депозит 50%» любого участника, который вмешивается в или нарушает эти условия и/или любые из условий «PU Prime Terms and Conditions», изложенных на веб-сайте PU Prime.
12. PU Prime оставляет за собой право по своему усмотрению прекратить предлагаемый "Бонус на депозит 50%" для любого из своих клиентов, не обязательно объясняя причины. Таким клиентам будет направлено уведомление по электронной почте.
13. PU Prime оставляет за собой право изменять, поправлять или прекращать "50% бонус на депозит" или любой его аспект в любое время, без обязательства компенсировать это кому-либо. Клиентам будет предоставлено предварительное уведомление об таких изменениях. Обратите внимание, что участие в "50% бонус на депозит" означает принятие и согласие соблюдать любые такие изменения, поправки и/или изменения.
14. Любое указание или подозрение, по нашему единоличному усмотрению в PU Prime, на любую форму арбитража (включая, но не ограничиваясь рисковым безрискованной прибылью), злоупотребление (включая, но не ограничиваясь

торговыми паттернами участника, указывающими на то, что участник стремится получить финансовую выгоду от Кредитного бонуса, не проявляя истинный интерес к торговле на рынках и/или не несущий рыночных рисков), мошенничество, манипуляцию, арбитраж с возвратом денег, связанный с кредитным бонусом, или любую другую форму обманчивой или мошеннической деятельности, аннулирует все ранее начисленные кредитные бонусы на реальные торговые счета клиента PU Prime и/или любые и все сделки, проведенные и/или полученные прибыли или убытки внутри них. В таких обстоятельствах PU Prime оставляет за собой право по своему единоличному усмотрению закрыть/приостановить (временно или постоянно) все такие реальные торговые счета клиента с PU Prime, отменить все ордера и аннулировать все прибыли такого участника. В таких обстоятельствах PU Prime не несет ответственности за последствия отмены кредитного бонуса, включая, но не ограничиваясь, закрытием ордеров по Стоп-ауту.

15. В случае, если торговый счет становится неактивным, все ранее начисленные кредитные бонусы будут немедленно сняты с реального счета соответствующего клиента, обладающего статусом "Подходящий клиент" у PU Prime.
16. Участие в программе "50% бонус на депозит" означает согласие с настоящими Условиями и Положениями, а также с Условиями и Положениями PU Prime, изложенными на веб-сайте PU Prime.
17. «50% бонус на депозит» доступен только на ограниченный период времени, как указано в правилах участия в конкретной акции и/или опросе, в которых упоминается «50% бонус на депозит».
18. В случае возникновения каких-либо подозрений в блокировке или хеджировании позиций PU Prime оставляет за собой право отказать в выдаче вознаграждений или вернуть распределенные вознаграждения.
19. Если эти условия "50% бонуса на депозит" переведены на другой язык, английская версия имеет преимущество в случае несовместимой интерпретации.
20. Это предложение не может быть использовано совместно с любым другим предложением.

Е. Предупреждение о рисках

1. Торговля деривативами и форе́ксом связана с высоким уровнем риска для вашего капитала и должна осуществляться только с деньгами, которые вы можете позволить себе потерять. Обязательно ознакомьтесь с документами на нашей странице "Юридические документы" и обратитесь за независимым советом, чтобы полностью понять риски, прежде чем принять решение о торговле. Эта акция была подготовлена без учета ваших целей, финансового положения или потребностей.



50% Deposit Bonus Terms and Conditions

More Than Trading

PU Prime Limited

Email : info@puprime.com

Web : www.puprime.com

Address : CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychelles

A. Introduction

1. PU Prime is the commercial name of PU Prime Limited (the “Company”, “us”, “we”, “our”, “ours” or “ourselves” as appropriate) and is authorised and regulated by the Financial Services Authority of Seychelles under number SD050. The Company registered in Seychelles and located at CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychelles.
2. The “50% Deposit Bonus Terms and Conditions” is an integral part of the “PU Prime Terms and Conditions” and provisions set herein are considered as an annex of all “PU Prime Terms and Conditions” and they should be read in conjunction.

B. Conditions of Eligibility

1. Subject to, and without prejudice to, all other Terms and Conditions, the offer is available to PU Prime’s Clients who have satisfied the Eligibility Criteria for the offer (“Eligible Clients”) as set out in the sections following hereinafter.
2. The “50% Deposit Bonus” may be offered by PU Prime from time to time to clients who open real trading accounts (meaning not demo) with PU Prime, in cases where such clients are referred to PU Prime via specific websites and/or social network sites in the context of certain specific promotions, and/or surveys that PU Prime may be running from time to time on such specific websites and/or social network sites.
3. PU Prime, at its absolute discretion, offers the “50% Deposit Bonus” to any Client(s) from any countries/regions, as it deems appropriate and for as long as PU Prime deems to provide it.
4. Only persons who can form legally binding contracts under the laws applicable in their country of residence may participate in the “50% Deposit Bonus”. Without limiting the foregoing, participation in the “50% Deposit Bonus” is not allowed for persons under the age of 18 or otherwise under legal age in their country of residence (“Minors”). If you are a minor, you cannot participate in the “50% Deposit Bonus”.
5. Participation of “Intermediaries/Related Parties” in the “50% Deposit Bonus” is prohibited. If the registration and/or trading data of a participant in the “50% Deposit Bonus” corresponds with the registration and/or trading information, including but not limited to IP address, of another participant in the “50% Deposit

Bonus”, PU Prime reserves the right to regard this matching as a reason for immediate disqualification. For the purposes hereof, the term “Intermediary (ies)/Related Party (ies)”, when used in these Terms and Conditions, unless the context otherwise requires, shall mean to include any person or entity bearing a relationship with any participant in the “50% Deposit Bonus”, including, without limitation:

- a) family members, such as brothers, sisters, spouses, ancestors, lineal descendants and collateral descendants;
 - b) person or entity, whom any participant in the “50% Deposit Bonus”, directly or indirectly through one or more intermediaries, controls, or whom, directly or indirectly, through one or more intermediaries, is controlled by, or is under common control with any participant in the “50% Deposit Bonus”; for purposes of this definition, the term “control” (including, with correlative meaning, the terms “controlled by” and “under common control with”), as used with respect to any participant in the “50% Deposit Bonus”, shall mean the possession, directly or indirectly through one or more intermediaries, of the power to direct or cause the direction of management policies of such person or entity, whether through ownership of voting securities or otherwise.
6. Similarly, persons associated in any manner whatsoever with PU Prime and/or with the specific websites and/or social network sites on which PU Prime may be running from time to time certain specific promotions, contests and/or surveys, in the context of which access to the “50% Deposit Bonus” is offered, are not allowed to participate in the offer.

C. Specific “50% Deposit Bonus” Terms

1. Eligible Clients (both new and existing clients), who meet the criteria set forth herein are able to receive credit bonuses or otherwise known as trading credit, equal to:
 - a) 50% on the amount of their first deposit, up to 1,000 USD (or currency equivalent) that is made in their real (meaning not demo) account(s) with PU Prime. The maximum amount of credit bonus awarded to any particular Eligible Client on their first deposit will be limited to a maximum amount of 500USD (or currency equivalent) in credit.
 - b) 20% on the amount of their any subsequent deposit that is made in their real (meaning not demo) account(s) with PU Prime, provided that the maximum amount of any such credit bonus awarded to any particular Eligible Client will be limited to a maximum amount of 9,500 USD (or currency equivalent) in credit.

- c) The total amount of credit bonus (es) that may be accumulated during this promotion is set to 10,000 USD in credit (or currency equivalent), per Eligible Client.

Table of example of this “50% Deposit Bonus”:

Your Deposit	Credit Bonus Applied	Your Credit Bonus	Trading Balance
\$50	50% on \$50	\$25	\$75
\$1,000	50% on \$1,000	\$500	\$1,500
\$2,000	50% on \$1,000 +20% on \$1,000	\$500 + \$200 = \$700	\$2,700
\$5,000	50% on \$1,000 +20% on \$4,000	\$500 + \$800 = \$1,300	\$6,300
\$10,000	50% on \$1,000 +20% on \$9,000	\$500 + \$1,800 = \$2,300	\$12,300
\$20,000	50% on \$1,000 +20% on \$19,000	\$500 + \$3,800 = \$4,300	\$24,300
\$48,500	50% on \$1,000 +20% on \$47,500	\$500 + \$9,500 = \$10,000	\$58,500

(Note: The above currencies are based on U.S. dollars (or currency equivalent), except that the exchange rate is calculated at 1:8 for U.S. dollar vs. Hong Kong dollar, and 1:100 for U.S. dollar vs. Japanese Yen. And 1:1 for U.S. dollar vs. EUR, GBP, CAD, AUD, SGD, NZD.)

- d) Eligible Clients can activate this promotion on the “50% Deposit Bonus” page within their client portal.
- e) Promotion activate period: From 10th May 2023.
This promotion is valid from 10th May 2023. Only new deposits after this date will be counted towards the calculation of the credit bonus (es) credited to client's account.
- f) Accumulated credit bonus (es) under this promotion is valid and may be used to support client's account margin from 10th May 2023
Eligible Clients may use their credit bonus in order to increase their margin during the promotion, when there is a loss in client's trading account, client will lose the principal part first, and then lose the credit bonus part.
- g) The promotional credit trading period lasts 365 days, starting from the day the client successfully activates the promotion.
All clients can only participate in this promotion once, not be able to participate again in the promotion after the promotion expires.
- h) When the promotion expires, PU Prime will reset any remaining credit bonus (es) redeemed under this promotion to Zero without further notification to the clients therefore clients should make sure they have enough margin in their account to prevent the trades from getting liquidated. If is further acknowledged that the Company shall not be held responsible for any closed

positions/loss trades/loss of profits or accrued profits and/or for any consequences shall rest may cause to the trading account(s).

- i) When $Credit > 0$, $Equity < Credit$, credit trading does not generate any IB commission. This offer cannot be used in conjunction with any other offer before the bonus is removed.
- j) If clients' trading account is closed or suspended, PU Prime may cancel at its discretion the "Credit Bonus" posted to their account, along with any profits made from the "Credit Bonus".
- k) PU Prime will not be liable for any costs, expenses or damages which may be suffered as a result of PU Prime re-setting or adjusting client's account as contemplated by these Terms and Conditions, including but not limited to losses attributable to automatically Closed Out Open Positions.

D. General Terms

1. Promotion area: Except for Mainland China, Vietnam, Malaysia, Indonesia, India, Pakistan, Sri Lanka, Bangladesh, Madagascar, and/or as per the discretion of the Company.
2. When a client in the following countries deposits via **cryptocurrency or e-wallet**, he **will NOT** receive the credit bonus (**UAE, Turkey, Thailand**).
3. Clients under IBs are allowed to participate. IBs' own trading accounts are ineligible for the promotion. Clients under Affiliates are allowed to participate. The trading accounts opened by an Affiliate's own link are not allowed to participate in the promotion.
4. If there are multiple trading accounts under the same client's name, all eligible trading accounts can participate in this promotion, and the system will count the deposit and withdrawal of the account that has received the credit bonus. Based on the client's ID, clients with the same name account can only redeem maximum of 10,000 USD in credit (or currency equivalent) in total. (Note: For this promotion, customers can only apply for the "50% Deposit Bonus" once, and all subsequent deposits are only calculated according to the 20% ratio).
5. Only a new deposit during the promotion can apply for the credit bonus. A new deposit does not include the funds transfer between the accounts that under the same name (internal transfer) and the fund transfer from commission account.

6. Internal transfers are not allowed between the trading accounts that have redeemed the "50% Deposit Bonus".
7. The "50% Deposit Bonus" is available ONLY for Standard Account, Islamic Standard Account, Prime Account, Islamic Prime Account.
8. The "50% Deposit Bonus" applies to all clients who open real (meaning not demo) account with PU Prime in accordance with the rules set herein and granted credit bonuses may be used for trading purposes only. *Any profits generated can be withdrawn at any point in time, however, any withdrawal of funds will result in the proportional removal of your credit bonus. Transferring funds between your MT4 trading accounts is also considered as withdrawal.
*** As long as the client submit a withdrawal application, no matter whether the withdrawal is successful or not, the credit bonus will be deducted according to the system logic.**
9. Credit Bonus cannot be (i) transferred to any other person; (ii) transferred to another account held by the Eligible Clients; or (iii) exchanged for other financial services or benefits provided by PU Prime.
10. If client's account equity is less than the trading credit on your account, the remaining credit may be withdrawn at our discretion, which could in turn force a stop out of all open positions on your account.
11. The PU Prime reserves the right, at its sole discretion:
 - i. to decline registration of any participant in the "50% Deposit Bonus"; and
 - ii. disqualify any participant in the "50% Deposit Bonus" who tampers or breaches these terms and/or any of the "PU Prime Terms and Conditions" set forth on PU Prime's website.
12. PU Prime reserves the right, at its reasonable discretion, to discontinue the offering of this "50% Deposit Bonus" to any of its clients, without having to explain the reasons. Such clients will be informed via email.
13. PU Prime reserves the right to alter, amend or terminate the "50% Deposit Bonus" or any aspect of it at any time without having to compensate anyone for that. Prior notice of such changes will be given to clients. Please note that taking part in the "50% Deposit Bonus" constitutes acceptance and agreement to abide by any such alterations, amendments and/or changes.

14. Any indication or suspicion, in the PU Prime's sole discretion, of any form of arbitrage (including but not limited to risk free profiting), abuse (including but not limited to participant's trading activity patterns that indicate that the participant solely aims to benefit financially from the Credit Bonus without being genuinely interested in trading in the markets and/or taking market risk), fraud, manipulation, cash-back arbitrage connected to a credit bonus or any other forms of deceitful or fraudulent activity, will nullify all previously credited credit bonuses of the Eligible Client's real trading accounts with PU Prime and/or any and all transactions carried and/or profits or losses garnered therein. In these circumstances, PU Prime reserves the right, at its sole discretion to close/suspend (either temporarily or permanently) all such Eligible Client's real trading account(s) with PU Prime, cancel all orders and annul all profits of such participant. In these circumstances, PU Prime shall not be liable for any consequences of the credit bonus cancelation, including, but not limited to, order(s) closure by Stop Out.
15. In the event that a trading account becomes Dormant all previously awarded credit bonus (es) will be immediately withdrawn from the respective Eligible Clients real account with the PU Prime.
16. Taking part in the "50% Deposit Bonus" constitutes acceptance of these Terms & Conditions and of the PU Prime Terms and Conditions set forth on the PU Prime's website.
17. The "50% Deposit Bonus" is available for a limited period of time only, as indicated in the rules of engagement of the specific promotion, and/or survey of which the "50% Deposit Bonus" is mentioned to be a part of.
18. In the event of any suspicion of lock-up or hedging positions, PU Prime reserves the right to refuse the issuance of rewards, or reclaim the distributed rewards.
19. If these terms and conditions of the "50% Deposit Bonus" is translated into a language other than English, the English version is superior in the case of an incompatible interpretation.
20. This offer cannot be used in conjunction with any other offer.

E. Risk Warning

1. Trading derivatives and forex carries a high level of risk to your capital and should only be traded with money you can afford to lose. Ensure you read the documents

on our Legal Documents page and seek independent advice, to fully understand the risks, before deciding to trade. This promotion has been prepared without taking account of your objectives, financial situation or needs.